La Gran Carpa



Rehilete

Por irregularidades detectadas en las Cuentas Públicas del 2019, 2020 y 2021, mismas que suman la cantidad de 533.1 millones de pesos, relacionadas con la construcción de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, María Elena Pérez-Jaén denunció penalmente a Rocío Nahle, exsecretaria de Energía, quien actualmente es la candidata de Morena por la gubernatura de Veracruz. Las irregularidades abarcan una amplia gama de situaciones, desde pagos indebidos y excesos en pagos a distribuidores y beneficiarios, hasta la falta de pago de anticipos y otras discrepancias relacionadas con la realización de proyectos

Zancos

Desde la dirigencia nacional del PAN están conscientes de que viene la parte más importante de las campañas, las cuales estarán llenas de difamaciones, señalamientos y una guerra sucia, pero confían que sus candidatos obtendrán los resultados que los favorezcan tanto en los escaños del Senado y Diputados, así como los cargos locales como alcaldías y diputaciones federales. También lanzó una invitación a todos aquellos políticos o personas que estaban con sus adversarios políticos, como Morena, Movimiento Ciudadano, entre otros para que se unan a la coalición que tiene junto a los Partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática.

